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Abstract:

Visual arts are among the most effective tools for promoting and developing civil
society. They contribute to strengthening human values and instilling the principles of
citizenship and social responsibility by raising awareness of social issues, fostering a
sense of national belonging, and spreading a culture of tolerance.

Visual arts also contribute to building a cohesive, civilized Algerian society that
preserves its national identity and heritage, which supports the promotion of civic
consciousness within Algerian society.

Key words: Visual arts- Civic Sense— Algerian Society— Citizenship -
Citizenship sociology- Social Issues- Identity — Heritage- Awareness -Solidarity- Civic
Participation .

Résume:

Les arts visuels comptent parmi les outils les plus efficaces pour promouvoir et
développer la société civile. lls contribuent au renforcement des valeurs humaines et a
I'inculcation des principes de citoyenneté et de responsabilité sociale en sensibilisant
aux questions sociales, en favorisant le sentiment d'appartenance nationale et en
diffusant une culture de la tolérance.

Les arts visuels contribuent également a la construction d'une société algérienne
cohésive, civilisée et attachée a son identité nationale et a son patrimoine, ce qui
favorise la promotion de la conscience civique au sein de la société algérienne.

Mots clés: Arts Plastiques - Esprit Civique- Société Algérienne -Citoyenneté -
Sociologie de la citoyenneté - Enjeux Sociaux - ldentité — Patrimoine — Conscience
Solidarité- Participation Citoyenne .
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